



Se trata de desechos plásticos en el Salar de Atacama.

SQM Lito impulsa retiro de casi 3 mil toneladas de plástico

SQM Lito lanzó un proyecto de economía circular para retirar cerca de 3 mil toneladas de plástico en el Salar de Atacama. El plan tiene como objetivo rescatar

desechos plásticos del mar, y está diseñado y liderado por el área de Supply Chain de la compañía, gracias a una alianza estratégica con Comberplast, Atando Cabos y Rehrig Pacific Chile (RPC). Además, toda la producción tendrá tecnología de punta y trazabilidad, permitiendo conocer el origen del material.